

# LITERACY SKILL GURU AKUNTANSI SMK BISNIS DAN MANAJEMEN DI DAERAH ISTIMEWA YOGYAKARTA

Oleh: Isroah, Ani Widayati, Eka Ary Wibawa

## ABSTRAK

Dunia kita sekarang ini tengah mulai memasuki era revolusi industri 4.0 yang berdampak pada semua bidang kehidupan tidak terkecuali bidang pendidikan. Salah satu kemampuan yang harus dimiliki oleh guru akuntansi di era revolusi industri 4.0 yaitu *skill* literasi baru yang terdiri atas literasi digital, literasi teknologi, dan literasi manusia. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui *literacy skill* guru akuntansi SMK Bisnis dan Manajemen di DIY.

Penelitian ini merupakan penelitian survei dengan desain *cross-sectional survey* dengan pendekatan kuantitatif. Penelitian ini dilakukan selama 7 bulan yaitu bulan April sampai dengan Oktober 2019 dengan mengambil lokasi penelitian di DIY. Populasi penelitian ini yaitu guru akuntansi di DIY sebanyak 240 guru dengan sampel penelitian sebanyak 150 guru. Teknik pengambilan sampel menggunakan *cluster random sampling*. Teknik pengumpulan data menggunakan angket dan dokumentasi. Instrumen penelitian ini yaitu angket dan daftar cek dokumentasi. Pembuktian validitas instrumen angket penelitian dilakukan dengan analisis faktor eksploratori, sedangkan estimasi reliabilitasnya menggunakan formula Cronbach Alpha. Teknik analisis data menggunakan teknik statistik deskriptif kuantitatif dilanjutkan dengan pengkategorisasian data.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) *Literacy skill* Guru Akuntansi SMK Bisnis dan Manajemen di Daerah Istimewa Yogyakarta ditinjau dari dimensi *digital literacy skill* masuk dalam kategori baik dengan skor 69,09; 2) *Literacy skill* Guru Akuntansi SMK Bisnis dan Manajemen di Daerah Istimewa Yogyakarta ditinjau dari dimensi *technological literacy skill* masuk dalam kategori baik dengan skor 73,07; 3) *Literacy skill* Guru Akuntansi SMK Bisnis dan Manajemen di Daerah Istimewa Yogyakarta ditinjau dari dimensi *human literacy skill* masuk dalam kategori baik dengan skor 81,07; dan 4) secara umum *literacy skill* Guru Akuntansi SMK Bisnis dan Manajemen di Daerah Istimewa Yogyakarta masuk dalam kategori baik.

Kata Kunci: *literacy skill, digital literacy, technological literacy, human literacy, guru akuntansi*